Rebland Kurier

01.03.2017



Der neue Rasenplatz wurde im vergangenen Jahr freigegeben.

Foto: ma

Positives Fazit

Herren- und Damenmannschaft belegen Rang drei

Gottenheim. Auf der Mitgliederversammlung des Sportvereins Gottenheim wurde auch über die einzelnen Abteilungen berichtet. Die Zusammenarbeit mit dem neuen Trainer der ersten Mannschaft wird fortgesetzt.

Für die Fußballabteilung erinnerte der Spielausschussvorsitzende Dominik Schnell, der sich später nicht zur Wiederwahl stellte, an den Klassenerhalt der ersten Mannschaft in der Kreisliga A in letzter Minute, als im Sommer in Ihringen erst in der Nachspielzeit der Ausgleich erzielt werden konnte. Dennoch lobte der Vorsitzende Streicher die vier Jahre Arbeit von Trainer Michael Hornecker als prägend für Gottenheim. Aktuell belege das Team unter Nachfolger Angelo Caporale den dritten Platz, man sei froh, mit dem neuen Trainer auch in der kommenden Saison zusammen arbeiten zu können. Neun Mannschaften inklusive einer Mädchen-B habe die Jugendabteilung aktuell, informierte deren Leiter Rainer Dangel, einige davon in Spielgemeinschaften. Um so ärgerlicher sei es, dass trotz der Spielgemeinschaft mit Merdingen und Wasenweiler keine B-Jugend gemeldet werden konnte. Man habe gemeinsam lediglich zehn Spieler zusammen bekommen, erläuterte Björn Streicher. Es sei traurig, dass die Jungs nicht in ihren Heimatdörfern Fußball spielen könnten. Auch die Damen in der Verbandsliga belegen derzeit Rang drei, informierte Betreuerin Stephanie Erschig, die zweite Mannschaft spielt in der Bezirksliga.

Von zahlreichen gut angenommenen Angeboten im Kinderturnen berichtete Petra Nöninger, neu sei ein Kurs für Kinder, die eine weiterführende Schule besuchten. Auch die Gymnastikabteilung erfreue sich großer Beliebtheit, erläuterte Leiterin Elke Selinger, die Kurse hießen hier FitMix, PowerMix, Zumba, Pilates oder RückenFit, neu ab März sei ein Angebot zur Bewegungstherapie von Andrea Haas. Uwe Falk informierte über die Arbeit der Leichtathletikabteilung. (mag)